



EL MOVIMIENTO DE RENOVACION GREMIAL Y LAS ELECCIONES DEL COLEGIO 1984

A partir de las dificultades que estamos viviendo las Enfermeras y los Enfermeros en los diferentes sectores donde nos desempeñamos, constatamos que se nos hace imperioso abrir mayores cauces de expresión y participación, para evitar la destrucción creciente de instancias razonables en las cuales discutir nuestros problemas y cotejar formas de solución y de acciones, dejando de lado esquemas estrechos en los juicios y en la visión de nuestro acontecer.

Es por esto que nuevamente el Movimiento de Renovación Gremial llega a las elecciones parciales del Colegio, en la seguridad que esta vez lograremos aumentar sustancialmente nuestra participación y, por lo tanto, nuestra opinión y peso en las decisiones que allí se toman. De este modo pensamos que podremos unir nuestros esfuerzos a los de otros Colegios Profesionales de la Salud, en la decidida acción de enfrentar los problemas comunes que nos afectan a todos.

DESAFÍO -

En el campo específico de la ENFERMERIA, hemos considerado que los problemas prioritarios que se nos presentan son los siguientes:

- 1.- La disminución ostensible de los recursos del Estado asignados a Salud, expresada en la falta de medicamentos, instrumental y equipos y en la imposibilidad de acceder a los avances tecnológicos, circunstancias todas que redundan en tensiones laborales y en una alta cuota de sacrificio personal para mantener niveles adecuados de Atención de Enfermería.
- 2.- Porcentajes importantes de cesantía y subempleo.
- 3.- Inestabilidad funcionaria: sucesivas reducciones, jubilaciones precoces, pérdida de los cargos en propiedad, inexistencia de concursos.
- 4.- Pérdida de derechos laborales: atención médica, por ej.
- 5.- Pérdida del carácter universitario de la profesión y pérdida de la calidad en la formación académica.
- 6.- Limitación en el derecho al perfeccionamiento profesional: costo elevado de los cursos, dificultades que ponen los Servicios para participar en ellos o designación arbitraria de quien puede participar.
- 7.- Pérdida del legítimo y fundamental derecho a expresarse y participar en la planificación e implementación de las políticas de Salud en todos los niveles.
- 8.- Subvaloración del rol de la Enfermera de parte de las Direcciones y del resto del Equipo de Salud.
- 9.- Un estilo de relación no-participativa entre Colegiados y Colegio, que en la práctica se reduce a una mera información parcial sobre algunos puntos elegidos unilateralmente, y que no demuestra un interés real de la directiva por recoger opiniones o información de Delegados u otros Colegas.

Frente a la gravedad de nuestra situación profesional ya descrita, nosotros, integrantes del Movimiento de Renovación Gremial, nos comprometemos a imponer un estilo democrático, amplio, participativo y dialogante en la vida de nuestro Colegio, y es por eso que llamemos al conjunto de nuestros Colegas a asumir una actitud activa, firme y consecuente frente a nuestros problemas.

INSTRUCCIONES PARA VOTAR:

- estar al día en el pago de las cuotas;
- presentar CARNET DE IDENTIDAD (no se acepta otro documento)
- cada elector debe marcar UN CANDIDATO a Consejo General y UN CANDIDATO a Consejo Regional, mediante un trazo vertical a la izquierda del nombre en la Lista.

NUESTRA LISTA ES LA LISTA NUMERO 2 (Dos).

CANDIDATOS: CONSEJO GENERAL: Patricia Talloni
Cecilia Quezada

CONSEJO REGIONAL: Gladys Cerral
Pilar Rodríguez
Eliana Aravena
Rosa Cucho
Alejandro González
Liliana Casanueva

POR LA PARTICIPACION Y LA DEMOCRACIA EN EL COLEGIO DE ENFERMERAS:

A ELEGIR LOS CANDIDATOS DE LA LISTA 2

COMESA: difunde nuestros planteamientos e invita a todos (as) los (as) Enfermeros (as) a la participación.

Se gana el Consejo Regional Lugo

y 1 Comesa Nacional

0000617-000009-000002